

CUENTO DEL TRONCO

Esta es la historia de un palo feo, arrugado y sobre todo triste al ver que sus hermanos rectos, largos y lisos se los habían llevado para construir sillas y mesas; el había quedado solo sin ningún futuro ni porvenir, esperando ver pasar el tiempo, la lluvia y la carcoma que lo consumiera y lo desintegrara hasta desaparecer.

Una mañana, estando en el bosque viendo caer y sentir los copos de nieve de la víspera de navidad vio acercarse a un hombre desaliñado, sucio y envuelto en arapos, cuando, de repente, sintió su mano fría sobre su tronco, lo cogió, lo elevó y lo puso en su regazo.

El tronco extrañado iba viendo como se alejaba del bosque paso a paso; cuando al rato llegaron a una casa muy vieja, desgastada por el tiempo, con dos ventanas tan sucias que no se podía distinguir lo que había dentro. El hombre llamó a la puerta y salieron sus dos hijos y festejando su llegada le dieron un beso y un abrazo.

Cuando llegó la noche el tronco vio como lo echaban al fuego y que la familia se ponía al lado de él cantando canciones de navidad ...

... Entonces él empezó a sentirse feliz porque se dio cuenta de que esa familia no tenía nada y que gracias a ellos tenían calor la noche de navidad y descubrió que servía para algo muy importante aunque fuera en un corto espacio de tiempo hacia a feliz a la familia que sus hermanos siendo sillas y muebles.

MONA LISA